

PROYECTO DE DECLARACIÓN

La H. Cámara de Diputados de la Provincia de Buenos Aires

DECLARA

Su más enérgico repudio por la brutal agresión y las amenazas de las que resultara víctima el fiscal Fernando Cartasegna, a cargo de la Unidad Fiscal de Instrucción Nro. 4 de La Plata, en las que se hiciera referencia al fallecido fiscal Alberto Nisman.

MARCELO D. DIAZ Dioutado Presidante Bloque

I. C. Diputados Pera, de Bs. As.



FUNDAMENTOS.

Las amenazas al fiscal Fernando Cartasegna comenzaron con referencias a la muerte de Alberto Nisman. Papeles impresos, algunos manchados con lo que pareciera ser sangre, colocados en varias oficinas y en la casa del propio fiscal, fueron la previa al ataque del que fue víctima el fin de semana último, cuando llegaba a la Unidad Funcional de Instrucción (UFI) Nº4 de La Plata, de la que es su titular.

Hojas impresas con las leyendas "Te va a pasar lo mismo que a Nisman", "Conozca al próximo Nisman" y recortes de diarios haciendo referencia al fallecido fiscal invadieron varias oficinas de fiscalías platenses y hasta llegaron a la casa del propio Cartasegna.

Inclusive, mientras el fiscal se encontraba de turno, un grupo de personas ingresó en su domicilio y a modo de mensaje intimidatorio, atacó a la perra del representante del Ministerio Público.

El ataque al propio fiscal ocurrió el sábado por la mañana cuando este se dirigía a trabajar a la sede de calle 7 y 56 de la Unidad Fiscal a su cargo. Según el relato del propio Cartasegna a este medio, eran dos hombres y una mujer vestidos con uniformes viejos de la policía, los que tras llamarlo por su nombre comenzaron a golpearlo salvajemente con un fierro.

"Mientras me pegaban me decían que lo que yo ganaba ellos lo hacían en un día, me hablaron de mis hijos, de lo que hacían mis hijos, me trataban de 'gato', de que no me metiera", detalló Cartasegna, que terminó en un hospital de la capital provincial con varias lesiones y una fisura.

Distintos funcionarios del Ministerio Público firmaron una declaración para solidarizarse con su colega agredido. "Repudiamos el ataque sufrido por nuestro colega, Dr. Fernando Cartasegna, y reafirmamos nuestro público compromiso de continuar desarrollando nuestro trabajo contra la



delincuencia, reconociendo en estos actos violentos la eficacia de nuestra tarea. Sólo quienes se sienten amenazados por la ley récurren al uso de la violencia, sin embargo eso, lejos de debilitarnos, nos anima a seguir el camino iniciado y a redoblar nuestros esfuerzos en pos de una sociedad respetuosa de los derechos de todos quienes la conformamos", afirma el documento firmado por: Elena De La Cruz Orsi, Betina Lacki, Eugenia Di Lorenzo, Rosalía Sánchez, Ana Medina, Juan Cruz Condomí Alcorta, Victoria Huergo, Álvaro Garganta, Laura Lasarte, Florencia Budiño, Virginia Bravo, Hugo Tesón, Jorge Paolini, Cristina Larroca, Graciela Rivero, Martín Chiorazzi, Alejandro Marchet, Silvina Langone, María Antonieta Scarpino y Mariano Sibuet.

El fiscal Fernando Cartasegna aseguró que no tiene miedo luego de ser golpeado y amenazado de muerte y remarcó que sus atacantes "son unos tarados". Además, sostuvo que tras el ataque siente "más curiosidad" por leer el expediente, que según dijo aún no llegó a sus manos, y que se trata de un desprendimiento de la investigación central conocida como "la causa de los sobres" en la Policía bonaerense.

"No me hago el valiente, pero no tengo miedo, son unos tarados. No son profesionales, se creen que uno es muy fácil, pero no han seguido mi carrera. Trabajé contra los barrabravas", sostuvo el funcionario amenazado en declaraciones a la prensa.

El fiscal recordó que el ataque fue en la mañana del sábado, alrededor de las 6:30hs., cuando regresaba de un operativo y dos hombres y una mujer lo abordaron al bajar de su automóvil. "El hombre de adelante me hablaba como policía, no muy prolijo, y el de atrás me pegaba. Como tenían un hierro, mucho no podía moverme, sólo trataba que no se pusieran tan nervioso. Me sacaron de mi eje cuando me hablaron de mi hijo", relató.

Cartasegna contó además que quisieron llevarse su celular, pero que al explicarles que no lo iban a poder utilizar porque se desbloquea



mediante su huella dactilar, lo amenazaron diciéndole que se iban a llevar "el dedo del fiscal de recuerdo".

En ese marco, Cartasegna admitió que tras los golpes y las amenazas siente "una curiosidad muy grande sobre lo que hay que escuchar y que ellos no quieren que escuchemos". "Hay algo ahí que debe ser muy importante, o bien es de poca monta y por eso este ataque tan burdo de empapelar varios lugares con mi foto", añadió en referencia a los panfletos que fueron arrojados en la que aparece su imagen con la leyenda "conozca al próximo Nisman".

"Que sepan que si no soy yo, va a ser alguno de mis colegas. Muchos me han llamado ayer. Si creen que es tan fácil, todas las causas cerrarían", concluyó Cartasegna, quien está a cargo de la Unidad Funcional de Instrucción (UFI) Nº4 de Delitos conexos con Trata de Personas y Pedofilia, del Departamento Judicial de La Plata.

Estos actos de violencia e intimidación a funcionarios judiciales, son un claro golpe al sistema democrático y republicano de nuestro país. Como sociedad debemos repudiar enfáticamente actos como estos, que menoscaban el estado de derecho.

Por consiguiente, entendemos que esta Cámara no puede dejar de pronunciarse repudiando enérgicamente las amenazas que motivan esta iniciativa, por lo que solicitamos el acompañamiento de los señores diputados para la aprobación del Proyecto de Declaración que se somete a nuestra consideración.

Diputedo/
Presidente Bipque
GEN PROGRESISTAS
H. C. Diputados Pcja. de Bs. As,